

Au salon pro de l'agriculture méditerranéenne, retrouvez le Département sur son stand virtuel

Cette année, pas d'édition physique mais un salon 100% digital que soutient et auquel participe le Conseil départemental de Vaucluse.

Publié le 12 octobre 2020

Le salon pro de l'agriculture méditerranéenne passe en mode numérique

Rendez-vous le mardi 13 octobre à partir de 10h sur la plateforme numérique <https://med-agri.online/> 

Plusieurs espaces proposés

- › Un salon digital pour faciliter les échanges commerciaux avec 280 exposants et un espace d'information avec 45 conférences programmées,
- › Un studio TV pour visionner en direct ou en replay les conférences et les ateliers.

Sur l'onglet « salon virtuel », les internautes auront accès au plan du salon et découvriront les stands des exposants avec la possibilité de dialoguer avec eux par tchats, appels ou en visio-conférences.

Le Stand virtuel du Conseil départemental de Vaucluse

Fort de son partenariat avec Med'Agri, le Département de Vaucluse a tenu à marquer sa présence grâce à son stand virtuel avec, à la clé, une série de documents à télécharger sur les interventions du Conseil départemental : dispositif d'aides pour « les terres incultes », « les aménagements hydrauliques ». Mais aussi pour les jeunes agriculteurs avec « Graines d'Avenir », en soutien aux circuits courts avec la plateforme en ligne Agrilocal84 ou encore le Projet Alimentaire Territorial (PAT).

En savoir plus sur les actions du Département en faveur de l'agriculture

<https://www.vaucluse.fr/nos-territoires/l-agriculture-vauclusienne-566.html>



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09